

VILLERUPT

Animations d'été : cinéma en plein air et activités manuelles à Cantebonne



La MJC avait prévu un stand où les enfants ont pu s'échanger des cartes Pokémon.

Cent cinquante adultes et enfants se sont rassemblés sur le parking Roux avant la diffusion du film *Pokémon détective Pikachu* sur un écran géant programmé gratuitement par la municipalité de Villerupt. En attendant la tombée de la nuit, ils ont pu se restaurer auprès des stands de glaces, de restauration rapide proposée par l'enseigne villeruptienne Flamm 'Chouch ' et l'association Les Z'Amis de Villerupt-Cantebonne. La MJC a assuré la buvette. Elle avait installé des stands où les enfants ont pu participer à des activités manuelles avec Audrey, l'animatrice et s'échanger des cartes Pokémon.